



Si necesitas contactarnos, escríbenos a redaccion@hoyxhoy.cl.

SEBASTIAN BELTRAN GAETE / AGENCIUNO



Permitirá aumentar la dotación de 130 a 400 nuevos efectivos.

Entregan la nueva Escuela de Formación de Carabineros

El Ministerio de Obras Públicas (MOP) hizo entrega ayer de la Escuela de Formación de Carabineros en Concepción. El inmueble cuenta con una superficie total

construida de 9.480 metros cuadrados, a través de cinco módulos en base a hormigón armado de tres pisos. Con una inversión de \$17.500 millones, la nueva escuela es considerada la más moderna del sur de Chile y permitirá aumentar la dotación en la Región del BíoBío de 130 a un total de 400 nuevos carabineros.